



**MESSAGE DU SUPERIEUR GENERAL  
DES MISSIONNAIRES MONTFORTAINS  
AUX PARTICIPANTS  
DE LA RENCONTRE INTERNATIONALE DES ASSOCIÉS  
MONTFORTAINS (RIAM)  
SAINT LAURENT-SUR-SÈVRE, 6-13 AOUT 2023**

---

Malang, Indonésie, 6 août 2023

Chers frères et sœurs participants au rassemblement de la Famille Montfortaine,  
Salutations de paix et d'amour du Christ de l'Indonésie.

Bonne fête de la transfiguration de Jésus. Ce n'est pas un hasard si vous commencez votre réunion de famille montfortaine à ce moment précis. C'est en effet un moment de grâce. Comme l'a dit saint Pierre dans l'histoire de la Transfiguration : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici.... », je crois que les mêmes sentiments que j'ai pu ressentir se manifestent dans votre réunion. Cette réunion de famille montfortaine me rappelle la prière de notre Fondateur, saint Louis-Marie Grignion de Montfort, dans sa Prière embrasée n° 18, qui dit : « Ah! Seigneur : *congrega nos de nationibus !* Assemblez-nous, unissez-nous, afin qu'on en rende toute la gloire à votre nom saint et puissant». Qu'il est beau que ce rassemblement montfortain fasse écho au désir de notre Fondateur, exprimé dans sa prière. Devant la tombe de notre Fondateur et de la Bienheureuse Marie-Louise de Jésus, nous pouvons exprimer ce que saint Pierre a exprimé : « Seigneur, il est bon que nous soyons ici.... »

Il est en effet magnifique de voir des personnes de différentes parties du monde, inspirées par le même esprit et le même charisme Montfortain, se rassembler en une seule famille. Dans notre monde marqué par la guerre, la division, le sectarisme, la discrimination socioculturelle, notre rassemblement montfortain devient un signe d'espérance qui pourrait apporter l'esprit de renouvellement dans notre monde d'aujourd'hui. Il correspond à l'objectif de notre Fondateur dans l'accomplissement de la mission, à savoir renouveler l'esprit du christianisme. Pour moi, renouveler l'esprit du christianisme n'est pas autre chose que renouveler l'esprit de l'humanité.

Je voudrais exprimer ma profonde gratitude aux trois Congrégations, aux associés laïcs des trois Congrégations, aux collaborateurs laïcs, à vous tous qui se sont engagés et qui avez travaillé très fort pour que ce rassemblement montfortain international ait lieu.

Bien que je ne sois pas avec vous physiquement, je suis avec vous psychiquement et spirituellement. Je prie pour vous et pour le succès de la réunion. Je vous souhaite à tous une réunion et un partage significatifs et fructueux. Que le visage lumineux de Jésus, la Sagesse incarnée, illumine nos cœurs et nos âmes afin que nous fassions l'expérience du renouveau de notre esprit chrétien. Que notre Mère, Marie, nous accompagne de ses soins et de son amour maternels pour nous former à devenir de plus en plus comme son fils, Jésus notre Seigneur.

*Bonne rencontre fraternelle et bon partage.  
Per Mariam ad Jesum !*

Fraternellement  
**Yoseph Putra Dwi Darma Watun, SMM**  
**Supérieur Général**